

# MAGAZINE

## Masuki Cuaca Ekstrim, Klinik Rutan Blora Rutinkan Pengecekan Kesehatan Pegawai

Dheny Window - [BLORA.MAGZ.CO.ID](http://BLORA.MAGZ.CO.ID)

Dec 30, 2022 - 17:05



*Masuki Cuaca Ekstrim, Klinik Rutan Blora Rutinkan Pengecekan Kesehatan Pegawai*

Masuki Cuaca Ekstrim, Klinik Rutan Blora Rutinkan Pengecekan Kesehatan Pegawai

Blora - Mendekati akhir tahun biasanya cuaca akan berubah menjadi lebih ekstrim, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora melalui petugas

kesehatan Klinik memonitor kesehatan Petugasnya guna memastikan semua Petugas dalam kondisi sehat dan tidak terjangkit penyakit, Jum'at (30/12/2022).

Kegiatan pemeriksaan kesehatan ini rutin dilaksanakan oleh petugas kesehatan Rutan, yang tidak lain agar Petugas yang tengah menjalankan tugas kedinasan tetap terjaga kesehatannya dan selalu bisa melakukan pelayanan dan pembinaan kepada Warga Binaan.

Perawat Rutan Blora, Vivi Maghfiroh Aulia mengatakan, setelah dilakukan pemeriksaan, Petugas diberi obat dan vitamin sesuai dengan gejala yang dialami untuk meningkatkan imunitas tubuh dan menangkal masuknya virus penyakit.

"Pemeriksaan kesehatan kita lakukan dengan rutin dan terkontrol. Nantinya setelah dilakukan pemeriksaan, Petugas yang kurang sehat akan langsung kita tindak lanjuti, " terang Vivi.

Kemudian Tri Joko Wiyono selaku Kepala Rutan (Ka.Rutan) Blora menghimbau kepada seluruh Pegawai di Rutan Blora untuk tetap menjaga kebersihan dan kesehatan diri, dengan cara rajin mencuci tangan, memastikan kebersihan lingkungan kamar, menjaga pola makan, dan istirahat yang cukup.

"Menjelang akhir tahun ini biasanya cuaca akan berubah ekstrim dari panas ke hujan, hujan ke panas, oleh karena itu mari sama-sama menerapkan pola hidup sehat. Jika badan sehat tentu kenyamanan dan keamanan di dalam Rutan juga terjaga. Apabila ada yang merasa kurang sehat bisa langsung memeriksakan kesehatan untuk mendapat penanganan lebih lanjut, " pungkas KaRutan.

Beliau juga mengingatkan meski didalam situasi cuaca yang selalu berubah-ubah, supaya pelayanan dan pembinaan tetap dilakukan secara optimal dan tetap berintegritas

"Meski didalam situasi yang tidak menentu seperti ini, Saya menghimbau kepada seluruh Pegawai Saya untuk tetap menjaga profesionalitas dan integritas diri masing-masing dan pelayanan harus tetap dilakukan secara optimal." pungkas Tri Joko.